

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Lambaréné : distribution des médicaments contre les vers intestinaux

DES centaines d'enfants ont été déparasités durant cette campagne.

Esaië NDILOROM
Lambaréné/Gabon

La province du Moyen-Ogooué n'est pas en reste de la campagne nationale de déparasitage contre les vers intestinaux lancée par le gouvernement, en collaboration avec l'Organisation mondiale de la santé (OMS). Le ministre de la Santé ayant inscrit la lutte contre les maladies tropicales négligées – en l'occurrence les maladies parasitaires – au rang des priorités, au même titre que la lutte contre le paludisme, le VIH/Sida et

la tuberculose.

À Lambaréné, c'est la gouverneure de province, Paulette Mengue M'Owono, qui a donné le top de cette opération. En présence de plusieurs enfants (5 à 14 ans), rassemblés à l'école publique de Lalala, dans le 1er arrondissement de la commune de Lambaréné.

Pour le directeur régional de Santé (DRS), Dr Julien Meyong Bekale, "cette campagne nationale se veut un traitement préventif des helminthiases, couramment appelées vers intestinaux, chez les enfants de 5 à 14 ans". À cette occasion, plusieurs apprenants des établissements scolaires disséminés dans le Moyen-Ogooué bénéficient de ce traitement. Mais l'objectif est d'atteindre un taux de couverture géographique



La gouverneure du Moyen-Ogooué, Paulette Mengue M'Owono, a lancé l'opération.

de 100 %, dans les départements de l'Ogooué et des Lacs (Lambaréné) et de l'Abanga-Bigne (Ndjolé).

Pour mener à bien cette opération,

le superviseur central de cette campagne de distribution des vermifuges dans la province migovéenne, Alex Bekale B'Allogo, y avait d'abord

séjourné, pendant une semaine, aux fins de former des agents relayeurs et de sensibiliser par la même occasion les parents d'enfants concernés.

Plusieurs enfants déparasités à Lébamba



Le gouverneur de la Ngounié, M. Bangué Mayoubi, a lancé l'opération

L'OPÉRATION lancée lundi dernier par le gouverneur de province, Benjamin Bangué Mayoubi, a pris fin hier.

Junaël MOUBEDI BIGOGO
Lébamba/Gabon

L'OPÉRATION de déparasitage des enfants de 5 à 14 ans, initiée par le gouvernement, en partenariat avec l'Organisation mondiale de santé (OMS), s'est poursuivie dans la commune de Lébamba, province

de la Ngounié.

Le gouverneur de la province de la Ngounié, Benjamin Bangué Mayoubi, a personnellement fait le déplacement pour procéder au lancement de cette campagne à l'école publique de Lébamba. Il était accompagné de Nigel Igor Makaya (responsable provincial de Santé), Jeanne Ndzoundou (représentante

de l'OMS), et Isabelle Ngueba (représentante provinciale du service épidémiologique de la Ngounié). À cette occasion, le responsable provincial de la Santé dans la Ngounié, Nigel Igor Makaya, a expliqué le bien-fondé de cette campagne, en vue de lutter contre certaines maladies tropicales qui affectent principalement les communautés vulnérables. Le cas des maladies dites "chimio prévention, qui assignent à chaque pays le contrôle des schistosomiasis et des géo-helminthiases, concourant ainsi à l'élimination de la filariose lymphatique et de l'onchocercose (...) En clair, des maladies intestinales", a précisé M. Makaya. Des vermifuges (mébendazole ou vermox...) ont ainsi été distribués aux enfants de 5 à 14 ans, pour évacuer des vers intestinaux de leur ...ventre. "Mais il faut toujours se laver les mains avant de manger, car les vers intestinaux, dont l'ascaris est le plus célèbre, peuvent entraîner des complications non négligeables, comme l'anémie chez les enfants", a-t-on confié. L'opération qui a pris fin hier a touché plus de 75 % de la population ciblée.

Les nouveaux prêtres du diocèse de Port-Gentil fêtés à Gamba



Les nouveaux prêtres du diocèse de POG.

Dieudonné MVOUBOU
Gamba/Gabon

ORDONNÉS prêtres lors de la clôture, le 29 septembre 2019, du jubilé des 175 ans d'évangélisation du Gabon, les quatre nouveaux prêtres du diocèse de Port-Gentil, Jean-Marie Ambenga, Juvenal Biyoghe, Brice Bonsoir Nkolo et Pierre Claude Venant Klouvi Moundouga, ont été célébrés, le week-end écoulé, par les Chrétiens de Gamba, à la paroisse Saint-André. À cette occasion, le premier vice-président du Conseil paroissial, Odette Polo-Pandzou a dit : "Rendons grâce à Dieu qui, dans sa bonté, a fait du diocèse de Port-Gentil, au cours du jubilé, une terre fertile

avec cette nouvelle vague d'ordinations. Puisse votre exemple faire tache d'huile et susciter d'abondantes vocations chez les jeunes de notre paroisse en particulier, et du Gabon en général."

Une messe de bénédictions et une aubaine pour le département de Ndougou qui, pour la première fois, a reçu au même moment six prêtres sur son sol. Dans son homélie, l'abbé Brice Bonsoir Nkolo a exhorté les chrétiens d'être des dignes fils du Bon Dieu sur terre; et aussi de véritables enfants de Dieu, à travers des comportements exemplaires. Curé de la paroisse Saint-André, l'abbé Raphaël Magloire Se Mbo-gba a rendu grâce et gloire à Dieu, et félicité l'évêque du diocèse de Port-Gentil, Eusebius Chinekezi Ogonna Managwu, pour cette moisson.